Intervención del Presidente de la República en Velatorio de la Presidenta del Partido Comunista de Chile Gladys Marín SANTIAGO, 6 de marzo de 2005

He venido a rendir un homenaje a Gladys Marín, como Presidente de Chile. He venido a dar mi pésame, junto con Luisa, a la familia, mis condolencias al Partido Comunista de Chile, por lo que Gladys Marín ha significado.

Gladys Marín fue una luchadora ejemplar y consecuente con sus ideas. Luchó porque hubiera espacio a la democracia, porque hubiera libertad y más justicia.

El duelo decretado por el Gobierno es una expresión de nuestro respeto a lo que ella encarnó y a los miles y miles que en democracia la siguen. En consecuencia, creo que hoy día, más allá de las banderas de cada uno, están las banderas de Chile y por ese Chile mejor por el cual Gladys Marín luchó.